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Luisburgo realiza 
mobilização para 

saúde mental, 
prevenção ao câncer 
de mama e obesidade 

Melhores cafés 
de Manhuaçu 

são premiados 
em cerimônia

Prefeito José Carlos Pereira, ladeado pelo Coord. do Nasf, Dou-
glas Albergaria, e Sec. M. de Saúde, Sebastião Braga de Souza.

Prefeito e representantes do Sicoob, um dos 
apoiadores do evento, entregam à dona Helena Ramos, 

vencedora do concurso, seu prêmio

As lideranças assumem publicamente que o objetivo é pressionar pela renúncia da presidente Dilma Rousseff.
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Se não bastasse os grandes problemas decorrente da falta de emprego, aten-
dimento precário na saúde, educação, carestia, inflação, desgoverno, temos que 
conviver com que já é consenso de todos, uma verdadeira indústria de multas 
nas grandes cidades e rodovias brasileiras. A ganancia de se arrecadar cada vez 
mais, faz as prefeituras instalar radares para todos os cantos e principalmente em 
locais com pouca visibilidade.

Os motoristas reclamam contra o excesso de multas em razão dessa estratégia 
por velocidade acima do limite. Alegam que as placas informativas de mudanças 
de velocidade ficam em locais de difícil percepção e só são visualizadas quando os 
motoristas já estão muito próximos, sem tempo de fazer a redução necessária, não 
há um padrão de velocidade e isso confunde os motoristas, em um determinado 
lugar a velocidade é 60, outros 50 e 40, quando você percebe já foi multado.

É verdade que precisamos nos educarmos melhor, conscientizarmos da neces-
sidade de obedecer às normas de trânsito, a maioria só diminui a velocidade onde 
há risco de multas, caso não visto em outros países onde o povo aprendeu que 
normas foram feitas para serem obedecidas, as autoridades também poderiam 
rever algumas falhas. 

 Na Alemanha, por exemplo, o número de mortos é quinze vezes menor do 
que no Brasil, com uma frota maior e sem limite de velocidade nas autoestradas. 
Apenas atribuir a vantagem de salvar vidas com a diminuição da velocidade, 
como fazem as autoridades, não se sustenta ou é contraditória. Caso fosse essa 
a lógica, seria só proibir a construção ou a comercialização de automóveis, uma 
vez que sem eles ninguém morreria de acidente automobilístico. 

Todos nós autoridades e usuários necessitamos uma melhor compreensão 
de nossa realidade. Arrecadações recordes com multas e planos de aumento de 
receita.

Diretor de JARI (Junta Administrativa de Recursos de Infrações) dando entre-
vista dizendo que o índice de deferimento de recursos contra multas é de 10%, 
e a meta é baixar para 5%.

Esta última me chamou a atenção. Por que objetivar a redução do deferimento 
de multas, se o correto é julgar a procedência ou improcedência do recurso? No 
mínimo suspeito. Será que por trás de uma boa intenção, esconde-se uma indústria 
que visa apenas arrecadar dinheiro dos contribuintes?

Não precisei mergulhar fundo na pesquisa para achar depoimentos que mostram 
como funciona o nosso sistema de multas e os personagens envolvidos.

Veja abaixo alguns dos fatos e relatos encontrados nessa pesquisa. As conclu-
sões ficam à vosso critério: Multas Absurdas

Um carro foi multado por dirigir a incríveis 4800 km/h,
Em Niterói-RJ, um carro foi multado a 880km/h. Um Gol 1.0, detalhe. O 

recurso foi indeferido pela Jari.
Um motociclista foi multado. Sua infração: 

Não usar o cinto de segurança!!! Esse pelo 
menos ganhou o recurso.

Um carro com adesivo de deficiente recebeu 
3 multas por estacionar... Em vaga de deficiente.

Essa aconteceu com um staff do hospital onde o autor fez a residência médica. 
Ele foi multado na esquina das Ruas Gonzaga Bastos e Pereira Nunes, no Rio de 
Janeiro. Quem tiver a curiosidade poderá ver que essas ruas são paralelas. Multa 
no infinito? Para variar, a Jari indeferiu o recurso, e a multa só foi cancelada na 
Justiça.

Uma senhora recebeu uma multa, com a foto de um carro Fiat. Só que ela era 
dona de uma Brasília. Da mesma forma, um rapaz recebeu uma multa com a 
foto de um ônibus, sendo dono de um carro comum. O indeferimento do recurso 
criou a versão nacional do filme “Transformers”.

Multado por estacionar em determinado trecho da Avenida Maracanã, no Rio 
de Janeiro, o motorista juntou ao seu recurso fotos do referido trecho, recheado 
de frades, árvores, grades e postes, ou seja, estacionar ali seria impossível. O 
indeferimento (já está ficando óbvio) criou um novo conceito: O veículo-faquir. 
Um motorista teve o carro enguiçado, sinalizou com o triângulo, ligou o pisca 
alerta, e um guarda o multou por estacionamento proibido. A grande questão: 
Não era para o guarda ajudar?

Um engenheiro estava em Angola no dia que recebeu uma multa por avanço 
de sinal em Botafogo (RJ). Recorreu mostrando as passagens, o ticket do esta-
cionamento do aeroporto, e acho que vocês já sabem o que aconteceu... 

Um cidadão recebeu duas multas iguais, no mesmo dia e mesma hora. Não 
conseguiu anular uma delas.

A grande indústria de multas no Brasil

Ao Jornal das Montanhas,

A PARTIR DO DIA 15/11 UNIÃO NACIONAL 
PARA A OCUPAÇÃO POR TEMPO 

INDETERMINADO DE BRASILIA COM 
O APOIO DOS CAMINHONEIROS.

Ajude o Brasil divulgando. Toda ajuda será bem-
-vinda, TODOS devem contribuir de alguma forma. 
Contribua, organize caravanas para Brasília, colabore 
financeiramente, faça sua parte, é muito importante!

Veja a opinião de alguns leitores
Fontes Lazart: Se parar os caminhoneiros o Brasil 

para, espero que esse seja um grande passo pois nesse 
país corrupto, de políticos que não nos representam em 
Nada, que vale menos que o côco do meu cachorro, só 
assim, sob pressão que mudaremos essa realidade triste 
em que vivemos.

Acelino Pereira: O brasil com letra minúscula já 
parou só os idiotas brasileiros que não.

Aglaedson Gomes: isto e uma vergonha para o 

BRASIL estes políticos corruptos! Que só pensa meles 
mesmos!

Paulo Roberto Franco: Cada um tem sua opinião e 
eu vou expor a minha sem acusar ninguém. Vocês não 
acham estranho a morte de Eduardo campos antes das 
eleições e agora com a greve dos caminhoneiros acontece 
uma tragédia em Minas Gerais. Eu não confio em mais 
nenhum político e muito menos nos Jornais de televisão.

Rafael Mascarenhas: Eu Apoio A Greve dos ca-
minhoneiros para saída desse governo incompetente.

Edson Baehr: Temos que parar o País por tempo in-
determinado até essa corja deixar o poder. Não contém 
com o Exército.

Jonas Cirilo Marcelino: Se vocês não tomarem cui-
dado com seus caminhões vão roubar também

Antônio Vital Dos Reis: Tinha que parar tudo como 
na música do Raul "O dia em que a Terra 

Marcelo Miranda: Que os motoboys sigam o exem-
plo no mesmo dia, assim como os taxistas, os mesmos 
pararam por causa do Uber, dessa vez tem que ser 
pelo Brasil.

Professoras Renata 
Emerik - Caic e Maria 

das Graças Knupp Muniz 
E.M. Joaquim 
V. Muniz-crop

NóS LEMOS O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Colocando a legislação a 
favor dos criminosos

Aos poucos muitos ilícitos vão sendo adequados com o jeitinho 
do amparo da lei, ao invés de leis mais dura para punir os sonega-
dores e desvio de dinheiro para fora de nosso país, vem uma lei para 
legalizar o que antes era crime. Que falta faz um Castelo Branco 
nas Forças Armadas.

Na Câmara, os deputados devem votar o projeto de lei que 
regulariza, mediante pagamento de multas, dinheiro enviado por 
brasileiros ao exterior sem declaração à Receita Federal.

Inicialmente prevista para a semana passada, a votação acabou 
adiada por causa de uma polêmica em torno do texto do relator da 
proposta, deputado Manoel Junior (PMDB-PB). O parecer dele 
amplia o rol de crimes, como uso de documento falso e associação 
criminosa, que ficariam sem punição caso os recursos fossem 
repatriados.

Também vai ser votado um projeto de lei que regulamenta o 
direito de resposta para quem se sentir ofendido por reportagem 
jornalística publicada ou exibida nos meios de comunicação. O 
texto já havia sido votado no Senado, mas, como foi alterado pelos 
deputados, passará por nova análise dos senadores.

Consta ainda da pauta um projeto que desobriga a Petrobras de 
participar do modelo de partilha na produção de petróleo, que vigora 
na exploração da camada pré-sal.

Essa seria uma forma de fortalecer a empresa no cenário atual 
de crise, de acordo com o senador José Serra (PSDB-SP), autor do 
projeto. Para ele, a Petrobras não tem condições de, atualmente, 
atender à exigência de participação mínima de 30% nos grupos de 
exploração e produção do pré-sal.

 
PMDB de Lajinha ganha reforço para 2016

Conhecido pelos posicionamentos 
polêmicos e contrários ao atual go-
verno nas redes sociais, o presidente 
do “PR” Partido da Republica em 
Lajinha MG o Teólogo, Psicanalista 
e Pastor Sílvio Aloisio, devem anun-
ciar nos próximos dias que o partido 
fará composição com o PMDB para 
disputa das eleições em 2016.

 Ativista convicto, o Pastor hoje com 
45 anos fez parte como secretário do 
grupo político que em 1992 lançou os 
candidatos Aluísio Poubel e José Augusto pelo Partido Liberal (An-
tigo PL), a disputa histórica, onde pela primeira vez Lajinha contou 
com quatro candidatos à prefeitura em uma tentativa frustrada em 
quebrar a hegemonia de governo dos dois grupos políticos tradicio-
nais na cidade. Depois de quase 20 anos morando no Espirito Santo 
onde atuava como empresário, retornou as origens em 2011 e desde 
então vem ganhando destaque no cenário político local. Dentre as 
bandeiras que defende está a proposta de redução dos salários dos 
vereadores, prefeito, vice-prefeito e secretários. “É inadmissível um 
vereador que em sua maioria, além do despreparo técnico, também 
são desprovidos de capacitação intelectual, ganhe salários quase cinco 
vezes maiores a de um professor graduado da rede pública. Temos 
que mudar isso”! Até porque ser vereador não é profissão. É encargo 
e encargo passageiro de quem se comprometeu a servir; a representar 
a vontade popular; a colaborar para os destinos da cidade. ” Afirma!

Governo manobra para 
enterrar CPI Do BNDES

Porque na política o que importa são os acordos, ninguém pensa 
em fazer justiça. O governo que detém o poder, usa dos artifícios para 
impedir, ou aprovar o que quer, escalou o ministro Ricardo Berzoini 
(Secretaria de Governo) para impedir a prorrogação da comissão de 
inquérito que apura empréstimos do Banco Nacional do Desenvol-
vimento Econômico e Social (BNDES). Trata-se de manobra para 
blindar o ex-presidente Lula. Nesta quinta (5), a tropa governista 
impediu as convocações do ex-ministro Antônio Palocci e de José 
Carlos Bumlai, amigo de Lula.

O Brasil poderia ser como o Estados Unidos, lá não tem conchavos, 
errou tem que pagar, desde o funcionário menor até ao presidente Obama.    

Chico Alencar procurou e achou chifre 
na cabeça de cavalo       

Tudo em família, o Solidariedade resolveu constranger Chico 
Alencar (Psol-RJ). Após entrar no Conselho de Ética por notas frias, 
o partido vai vasculhar a empresa de Cláudia Zur, ex-mulher dele, 
“por usar laranjas”. O top-top de novo, mete medo e o governo está 
preocupado com o tráfico de influência do assessor da Presidência, 
Marco Aurélio Garcia. Ele pode complicar Lula e Dilma.

O grande impasse e vergonha brasileira
Quando penso nas entidades brasileiras: Maçonaria, OAB, Clubes 

Militares, CNBB, Igrejas evangélicas, Católicos, Associações empresa-
riais, e muitas outras. É possível o país mergulhar em uma deterioração 
moral e econômica, sem que este povo grite? Começo a pensar que os 
valores estão invertidos, o povo não se mexe, agora os caminhoneiros 
falam em parar o Brasil a partir de segunda-feira, 7 em conjunto mui-
tos outros movimentos dizem que irão para Brasília e de lá não irão 
arredar pé, até que caia este governo. O grande impasse são as maiores 
autoridades brasileiras em corda bamba Dilma presidenta, popularidade 
em baixa e as pedaladas e inverdades ditas na campanha, Presidente 
do Congresso Renan denunciado na Lava Jato, Presidente da Câmara 

Eduardo Cunha também denunciado por 
irregularidades que todo o país sabe, diri-
gentes do partido PT julgados, condenados 
e presos, grandes empresários presos, ex-
-presidente Lula acusado de enriquecer em 
conjunto com seus filhos. Dizem que pelo 
menos 150 deputados têm contas irregular 
no exterior como Cunha. Diante de tudo 
isso, eu pergunto onde vamos parar, cadê 

os homens de bem desta nação, cadê a grande imprensa que mais parece 
vendida e perdida, cadê as igrejas católicas e evangélicas para neste 
momento convocar uma marcha das famílias, é o futuro da nação que 
está em jogo. O meu grande medo é que tudo isso não dê em nada e 
fica claro que quem estiver no poder pode tudo, inclusive roubar, se 
assim o for adeus tranquilidade brasileira. O país vive dias complicado, 
complexo e paradoxalmente singular na sua conquista democrática e 
nos seus ideais de justiça. A impressão que temos é que nada funciona 
e simplesmente a mentira enganação e conchavos predominam para 
que a governabilidade rume contra os interesses da sociedade civil.

Qualquer democracia minimamente responsável já teria dado uma 
resposta à altura da conjuntura e tomado as providências para ressar-
cimento do erário e repatriamento do dinheiro ilícito clandestino no 
exterior. As comissões parlamentares de inquérito são um arremedo 
somente - uma perda de tempo, sem conclusão ou determinação es-
pecífica para apurar dos crimes.

Enquanto isso a Controladoria Geral da União tenta resgatar sua 
própria credibilidade, comprometida com tantos escândalos em várias 
empresas do Brasil, e o mais incrível é que o esquemão de clientelismo 
e favorecimentos sempre desempenhou seu apetite, ao fornecer polpu-
das somas em campanhas eleitorais e depois cobrar tudo com juros e 
correção monetária, e mais valores. Ainda dizem que a CPI do BNDS 
não vai dar em nada, pois os acusados não podem ser convocados 
eles são blindados.

O Rola, rola das redes sociais Lajinha
Reginaldo Ferreira da Silva
Moradores do bairro JK cansados com o mal cheiro fizeram uma 

vaquinha e compraram canos e eles próprios estão fazendo um serviço 
que é da competência da prefeitura, estamos indignados com o descaso.

Reginaldo Ferreira da Silva, infelizmente temos algumas pessoas 
atrasadas que ainda estão naquela de vender seu voto por míseros 
trocados prejudicando assim a população e a sua comunidade e bairros 
carente como por exemplo o meu bairro tem uns assim que só pensam 
em si próprio.

Allan Jean
Allan Jean Kkkkkk. Pelo menos eu concordo uma coisa quando o 

PMDB estava no poder ficavam tranquilo, agora que o PSDB está no 
poder só reclamam, mas nenhum dos dois para mim está com nada

Karolaine Silva
Acorda povo o PAM de Lajinha não tem nem medicação mais todos 

que chegam vão embora por falta de medicação quem quiser tem que 
comprar,  pagamos impostos para que nos roubem? E além de termos 
que comprar medicação ficamos horas e mais horas esperando para 
ser aplicado a medicação... eles tiram recursos da saúde e da educação 
para onde o nosso dinheiro vai? Nós não sabemos, pois chegou a hora 
de protestar ou será que dinheiro está caindo do céu? Para vocês que 
ficam de braços cruzados sem fazer nada, acorda lajinha ... o povo tem 
poder soberano, somos nós que decidimos, vamos nos unir e mudar 
essa bagunça que está o município de Lajinha.

Renata Edvaldo Valentin Gomez
Renata Edvaldo Valentin Gomez, é muito difícil saber qual repre-

sentante está do lado do povo, porque quando vem pedir e falar das 
propostas vem como um anjo, depois que ganham viram o capeta, 
Lajinha não existe, tenho vergonha de ser lajinhense, o povo tem 
que acordar e reclamar seus direitos, isso é um crime contra o povo, 
não se faz mais prefeitos como Dr. Adalmario José dos Santos, Natal 
Rodrigues e Dr. Rubens, esses sim fizeram algo pelo o povo. Agora 
tudo é culpa da presidente, mas os funcionários de Lajinha não têm 
nada a ver com a presidente Dilma, esses funcionários é uma comedia 
ficam de papo furado e esquecem de olhar os estoques... acorda povo.

Silvio Kelly Rangel Aloisio
Ás vezes nós cidadãos comuns não falamos o que pensamos por 

medo, as vezes não falamos com medo da reação dos outros, e quando 
estamos determinados a fazer, pensamos nos outros, e as vezes estes 
outros, não estão nem aí para o que sentimos, falamos ou até mesmos 
pensamos... pare com isso meu amigo eu não me escondo atrás de 

mascaras, gaste o seu tempo de tribuna com funções inerentes ao seu 
mandado parlamentar. É perfeitamente inteligível que as opiniões 
não sejam expressas de maneira a discriminar, ofender e gerar cruéis 
preconceitos a pessoas, eu tenho consciência dos comentários que faço, 
e não os faço escondido atrás de um computador na clandestinidade do 
mundo virtual sabe porque meu amigo? Os meus posts são assinados 
por mim mesmo e não por fakes. O escárnio e o vilipêndio são, sem 
dúvida, condutas reprováveis e recrimináveis. No entanto, devemos 
igualmente respeitar o direito alheio de expressar suas opiniões, e mes-
mo impressões íntimas, ainda que errôneas, calcadas em ignorância e 
desconhecimento e que venham a se materializar a público. Quem se 
dispõe a vida pública meu amigo tem que estar preparado para críticas 
a opiniões contrárias. Da próxima vez meu amigo que usar da tribuna 
para destilar ódio a meu respeito por favor cite o meu nome, pois no 
meu caso amigo, não me escondo atrás de mascaras... fale para todos 
ouvirem, e me dê o direito constitucional de resposta. Certa vez Martin 
Luther King disse: "O que me assusta não é o grito dos maus, mais o 
silencio dos bons". Foi por estas e outras questões que ele disse não 
se assustar com grito dos maus, mais com o silencio, a omissão dos 
bons. Boa noite para você também meu amigo.

O Brasil precisa ser liberto
Fala sério, você está satisfeito com a desorganizada situação em que 

se encontra o nosso país. Precisamos encontrar o equilíbrio, os bandidos 
na cadeia e o povo livre. A História costuma ser cruel com os omissos, 
os equivocados e covardes. Se não houver reação estratégica para a 
derrubada da (des) governança do crime organizado, o Brasil vai ser 
preparado para a desintegração com fragmentação territorial - o grande 
projeto que interessa aos seus controladores históricos. Quem tem po-
der de impedir tal tragédia anunciada que saia do comodismo e lidere 
que projeto o Brasil efetivamente necessita para ser próspero e divino 
como aquela Terra de Santa Cruz que foi batizada há uns 500 anos.

Ninguém aguenta um País com 92 impostos, taxas, contribuições, 
além de infindáveis portarias ministeriais e instruções normativas de 
órgãos reguladores. É impossível empreender em um ambiente cons-
tantemente intervencionista, seja por ação de dirigentes, burocratas ou 
fiscais especializados na arte da extorsão. A punição ocorre por qualquer 
motivo permitido por quase 200 mil normais em vigor. O regramento 
excessivo permite que se encontre pelo em ovo. Qualquer um, tecni-
camente, é facilmente transformado em "investigado" e "indiciado", 
quase sempre condenado previamente.

Vereadores em Lajinha podem 
ser cassados pelo TRE

Candidatos derrotados 
nas últimas eleições em 
Lajinha protocolaram ação 
no Tribunal Regional Elei-
toral pedindo a cassação do 
mandato por infidelidade 
partidária dos vereadores 
Renato Rodrigues (Re-
natinho) e Saulo Sanches 
(Saulinho do Hospital), 
que pediram desfiliação 
do partido PROS com a 
intenção de filiarem ao PSDB. Os suplentes vão aguardar o desenrolar 
da possível batalha política. Segundo informações os vereadores não 
tiveram “justa causa” para trocar de partido e por isso estão sujeitos à 
perda do mandato por infidelidade partidária, de acordo com a Reso-
lução 22.610/2007, Lei Eleitoral nº 9.096/95. O pedido de desfiliação 
foi feito no dia 15 do mês de setembro. A consequência de se desfilar 
do partido estando investido de um mandato é a perda deste mandato, 
devolvendo à vaga ao partido (ou coligação) para suplência. Atual-
mente, mesmo havendo muita divergência e disputas judiciais, quem 
define esta questão e regula o trâmite dos processos de cassação de 
mandato por infidelidade partidária é a Resolução TSE 22.610/2007. 
Pelas regras desta Resolução, após a desfiliação indevida, o partido 
tem 30 dias para requerer judicialmente a cassação do mandato por 
infidelidade partidária, ação esta que corre perante a justiça eleitoral. 
Não o fazendo dentro do prazo de 30 dias, abre-se mais 30 dias para 
que suplente e Ministério Público Eleitoral o façam.

Ônibus 
queimado em 

Manhuaçu
Rapaz de 23 anos botou 

fogo num ônibus de uma 
igreja evangélica aqui de 
Manhuaçu, que estava num 
lote no bairro Lajinha. A 
única parte que não quei-
mou foi essa: Jesus Cristo 
é o Senhor. — Face do 
Carlos Henrique
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Luisburgo realiza mobilização para saúde mental, 
prevenção ao câncer de mama e obesidade 

Importante mobilização foi 
realizada em Luisburgo 
com o propósito de fortale-

cer a prevenção ao câncer de 
mama e a obesidade, além dos 
cuidados com a saúde mental. 
Para esta iniciativa, a equipe 
do NASF (Núcleo de Apoio à 
Saúde da Família), da Secreta-
ria M. de Saúde, ornamentou 
o espaço do almoxarifado 
com as cores da Campanha 
Outubro Rosa (prevenção ao 
câncer de mama) e montou 
stands especiais. Prefeito José 
Carlos Pereira, acompanhado 
da esposa Isabel; Secretários 
M. de Saúde, Sebastião Braga 
de Souza, e de Ação Social, 
Josélia Aparecida Vieira, Co-
ordenador do NASF, Douglas 
Albergaria, e a Presidente do 
Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais, Silvana Damasceno, 
participaram do evento, jun-
tamente com expressivo nú-
mero de populares, principal-
mente mulheres que residem 
no município. 

Nos stands, material expli-
cativo e a presença de profis-
sionais especializados para 
orientar a população. Em um 

deles, relacionado à ‘Alimen-
tação Saudável e combate à 
obesidade’ o visitante consta-
tou a pirâmide alimentar feita 
com alimentos reais, além de 
poder calcular o seu IMC ide-
al (Índice de Massa Corporal). 
No stand de ‘Saúde Mental’, 
foi disponibilizado teste para 
avaliar o grau de ansiedade, 
e, aos cuidados da Farmacêu-
tica Tamires Moreira, o stand 
da Campanha Outubro Rosa 
– movimento internacional 
em prevenção ao câncer de 
mama. 

A primeira palestra foi mi-
nistrada pela Médica do ESF 
Rural, Dra. Eveline Tasca, 
evidenciando a importância 
dos cuidados preventivos ao 
câncer de mama e de colo de 
útero. Ela ainda destacou o 
eficiente programa de rastre-
amento ao câncer de colo de 
útero realizado pela Secretaria, 
em Luisburgo. Em seguida, a 
Nutricionista do Município, 
Lais Andrade, explanou sobre 
os benefícios da boa alimenta-
ção e a ocorrência da obesida-
de infantil. A Assistente Social 
Glaciana Alves Amâncio tam-

A Nutricionista Lais Andra-
de explanou sobre alimen-

tação saudável.

Público presente ao evento. Stand na área de saúde mental.

Médica Dra. Eveline Tasca 
durante palestra sobre a 

Saúde da Mulher.

A Assistente Social Glaciana 
Amâncio ressaltou os traba-

lhos na área de saúde mental.

bém se pronunciou, mencio-
nando os trabalhos na área de 
Saúde Mental desenvolvidos 
em Luisburgo. 

O Prefeito José Carlos Pe-
reira, o Secretário M. de Saú-
de, Sebastião Braga de Souza, 
e o Coordenador do NASF, 
Douglas Albergaria, ressalta-
ram o compromisso da Adm. 
2013/2016 em realizar ações 
para a preservação da saúde da 
população. Nas ruas da cida-
de, houve adesão do comércio 
à campanha, com a ornamen-
tação de vitrines com as cores 
do ‘Outubro Rosa’.

(Ass. de Comunicação – 
Adm. 2013/2016)
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MELHORES CAFÉS DO MUNICÍPIO SÃO PREMIADOS EM CERIMÔNIA

CONCURSO 2015: NOVOS SERVIDORES COMEÇAM A TOMAR POSSE

O Governo de Manhuaçu, 
por meio da Secretaria 
de Agricultura, em par-

ceria com diversas instituições, 
promoveu na tarde da última 
sexta-feira, 30, a terceira edi-
ção do Concurso de Qualidade 
do Café de Manhuaçu. Produ-
tores de várias comunidades 
se reuniram no auditório da 
Câmara Municipal para a ce-
rimônia que entregou cerca de 
R$ 20 mil em prêmios para os 
produtores das melhores bebi-
das do município.

Centenas de produtores en-
viaram amostras para a EMA-
TER, responsável por viabilizar 
a avaliação. Os cafés com pon-
tuação acima de 80 foram clas-
sificados. A premiação foi feita 
nas categorias "comunidade" 
e "geral". Além da EMATER, 
esteve ao lado do Governo de 
Manhuaçu na organização do 
concurso, o Sindicato dos Tra-
balhadores Rurais, o Sindicato 
Rural, o Conselho de Desen-
volvimento Rural Sustentável 
e a Corpool. Confira abaixo a 
lista completa dos vencedor es.

O primeiro lugar geral foi 
para a produtora Helena Ramos 
Pereira, moradora do Córrego 
Boa Vista, que se disse surpresa 
pelo prêmio. "Cresci mexendo 
com café, mas o segredo é mui-
to amor e cuidado, senão a gente 
não faz um bom café. Não é a 
primeira vez que participamos 
mas é a primeira vez que ganha-
mos, estou muito surpresa, não 
esperava, estou muito feliz" - 
alegrou-se dona Helena.

"O maior produtor de café 
da nossa região e um dos maio-

res de Minas precisa ter o seu 
concurso de café, então tive-
mos essa iniciativa no início 
do governo, justamente para 
incentivar a produção com 
cada vez mais qualidade" - jus-
tifica o idealizador do concur-
so, prefeito Nailton Heringer. 
"Estamos apenas começando e 
já temos um número de parti-
cipantes imenso. Tivemos hoje 
uma amostra da força dessa 
cafeicultura, e essa força vem 
das famílias. Vimos aqui esse 
exemplo de cuidado, de bus-
cas de resultados, e no cami-
nho certo" - enaltece Heringer. 
"Todo mundo está consumindo 
cafés, mas os cafés de qualida-
de são os de maior consumo. 
As cafeterias estão atrás deles e 
estão pagando mais por eles. E 
nós temos clima e altitude ade-
quadas para a produção desse 
café. Parabenizamos a todos 
os envolvidos na organização e 
aos nossos patrocinadores tam-
bém" - conclui.

"A expectativa era realmente 
alta e nós ficamos muito satis-
feitos com o final desse pro-
cesso, tivemos um número de 
amostra grandes e um nível de 
qualidade muito bom, fic amos 
felizes. Vemos que a cada ano 
os produtores têm buscado 
agregar valor aos seus produ-
tos" - avalia o secretário de 
Agricultura, Sandro Tavares. O 
gerente regional da EMATER, 
Rômulo Carvalho, enxerga a 
premiação em duas perspec-
tivas. "Para nós, que lidamos 
com cafeicultor, com agricultor 
familiar, dois momentos são 
importantes: ver a festa da fa-

O Governo de Manhuaçu começou a dar 
posse aos aprovados no Concurso Públi-
co 2015. Na sexta-feira, 30 de outubro, a 

fisioterapeuta Fernanda de Andrade e a escritura-
ria Karine Barbosa Moreira Alves, foram as pri-
meiras a assinar o Termo de Posse e Ordem de 
Serviço. As novas servidoras foram empossadas 
pelo prefeito Nailton Heringer e pelo secretário de 
administração João Batista Hott, e recebidas pelas 
servidoras do setor de RH.

“É bom fazermos uma análise, pois já tivemos 
concurso no SAMAL, no SAAE e fizemos o nos-
so concurso público, que é muito complexo, por 
ser da administração total, para todos os cargos 
e secretárias. Agora começamos a dar posse aos 
aprovados, iniciando esse novo ciclo da organi-
zação da vida do servidor público de Manhuaçu, 
para que ele tenha estabilidade” – pondera o chefe 
do executivo Nailton Heringer. 

“Estou muito feliz, era o que eu queria para mi-
nha vida. Manhuaçu é uma cidade que tem muito 
a crescer e acrescentar na minha profissão. Estu-
dei muito e estava na expectativa dessa posse, e 
hoje está concretizando” – relata Fernanda, que 
ainda acrescenta: “Vou estar sempre em contato 
com a população, em especial minha profissão 
que é fisioterapia, temos esse contato num mo-

mento onde a pessoa está fragilizada em ralação 
a doença, e pretendo contribuir para a melhora 
da qualidade de vida dessa população” – finaliza 
sorridente.

Diferente da nova colega de trabalho que vai 
para a secretaria de Saúde, Karine Alves vai ocupar 
um lugar no setor administrativo como escriturária. 
Ela também não esconde a felicidade, já que foi 
aprovada em primeiro lugar, após algumas tentati-
vas frustradas. “Estou muito feliz. Depois de algu-
mas tentativas, estudei muito e passei em primeiro 
lugar, agora estou pronta para começar” – relata.

Secretaria de Comunicação 
Social de Manhuaçu

Diversos produtores estiveram presentes no auditório da 
Câmara Municipal

Prefeito Nailton Heringer e representantes das instituições 
organizadoras do concurso compõem mesa de abertura

Prefeito e representantes do Sicoob, um dos apoiadores do evento, 
entregam à dona Helena Ramos, vencedora do concurso, seu prêmio

Ao lado do prefeito Nailton Heringer, novas servidores são recebidas pela equipe do RH, se-
cretário de Administração, João batista Hott, e chefe de Gabinete, Ueziler Nacari

Novas servidoras assinam termo de posse e 
Ordem de Serviço

RANkING DAS COMUNIDADES
Colocação ......Nome ................................................................Comunidade
1º ......................Helena Ramos da Silva ...................Boa Vista (P. da Aldeia)
2º ......................João Batista Pereira .........................Boa Vista (P. da Aldeia)
3º  .....................Hélio Miguel da Silva ........................Boa Vista (P. da Aldeia)
1º ......................Elisângela Aparecida F. Pereira ......Boa Vista (Sacramento)
2º ......................Adriana Alves e luciano Pereira ....Boa Vista (Sacramento)
3º ......................Marcelo da Silva ..............................Boa Vista (Sacramento)
1º ......................Wagner Pereira da Silva ................................. Taquara Preta
2º ......................Geraldo Firmino do Amaral Filho .................... Taquara Preta
3º ......................Dayse Dias Silva Muniz .................................. Taquara Preta
1º ......................Marinaldo Cesar Dornelas ..........................................Gavião
2º ......................Dionísio José da Costa ...............................................Gavião
3º ......................Manoel Alexandre Dornelas .......................................Gavião
1º ......................Pedro Messias de Oliveira ..................................Palmeirinha
2º ......................Geraldo Magela e Rita Paula da Silva ...............Palmeirinha
3º ......................Aurélio da Silva Kelch .........................................Palmeirinha
1º ......................Paulo Fernando Afonso ..........................................Soledade
2º ......................Paulo Círio Afonso ...................................................Soledade
3º ......................Paulo Sérgio da Silva ..............................................Soledade
1º ......................Cristiano lucas Ramon ......................Córrego São Barnabé
1º ......................Geraldo Alves de Paula................... Córrego das Nascentes
Ranking da COORPOL
1º ......................Adriana Maria Alves ........................Boa Vista (Sacramento)
2º ......................Marcelo da Silva ...............................Boa Vista (Sacramento
3º ......................Paulo Fernando Afonso ..........................................Soledade
Ranking geral
1º ......................Helena Ramos da Silva ...................Boa Vista (P. da Aldeia)
2º ......................João Batista Pereira .........................Boa Vista (P. da Aldeia)
3º ......................Marinaldo César Dornelas ........................... Córrego Gavião

mília recebendo a premiação e a 
forma de você agregar valor ao 
produto, que é através da quali-
dade" - diz Carvalho. "Então o 
concurso mostra o potencial que 
o produtor tem e onde ele pode 
chegar. E o principal, o fator 
educativo de que, por meio do 
laudo que ele vai receber desse 
café, ele saber onde ele acertou 
e onde errou para aperfeiçoar o 
seu produto" - acredita.

Apoiaram o evento im-
portantes empresas do ramo 
cafeeiro no município como 
Fertilizantes Heringer, Sicoob, 
Tratores Agrale, Nutriplant, 
Exportadora e Importadora 
Atlântica, Corretora Matas de 
Minas, Café Emerick e Agro-
fertil Santiago, além do apoio 
da Câmara de Vereadores. 

Secretaria de Comunica-
ção Social de Manhuaçu
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Não teNho qualquer tipo De coNta em qualquer lugar que Não seja a coNta 
que está DeclaraDa No meu imposto De reNDa"

EDUARDO CUNHA (PMDB-RJ), REAFIRMOU, qUE NÃO TEM CONTAS BANCÁRIAS NEM é PROPRIETÁRIO, ACIONISTA OU COTISTA DE EMPRESAS NO EXTERIOR.

MOSCA AZUL

Dilma não esconde a quem responsabiliza por sua insônia. 
Em reunião com a família Picciani, disse que deseja ver 
leonardo (RJ), atual líder do PMDB, no lugar de Eduardo 
Cunha na Presidência da Câmara.
    
CHUMBO GROSSO

Peemedebistas recém-aliados do governo recomendaram 
ao Palácio do Planalto cautela com o presidente da Câma-
ra. “Se tocarem fogo no Eduardo, tocam fogo no governo”, 
avalia um deputado do partido.
    
DILMA NEM AÍ...

A presidente Dilma levou mais de 24 horas para prestar so-
lidariedade às milhares de pessoas vítimas do rompimento 
das barragens em Mariana, Minas Gerais. E pior: só o fez 
através do Twitter.

    
... AéCIO IDEM

Enquanto Dilma preferiu dar atenção a quem 
ela julga mais importante, lula e o príncipe ja-
ponês Akishino, o senador mineiro Aécio Ne-
ves até manifestou pesar, mas passou a sexta 
em Salvador em vez de Minas.
    

ANÃO INFILTRADO

Políticos e diplomatas estranharam presença do aspone 
Marco Aurélio Top-Top Garcia, na cerimônia em que Dil-
ma recebeu credenciais de embaixadores, como se fosse o 
chanceler. Em razão da má influência dessa figura extrava-
gante, o Brasil virou um “anão diplomático”.
    
PENSANDO BEM...

.... Dilma segue a cartilha lulista de tragédias: demorou 
mais de 24h para mencionar Mariana (MG) e nem passou 
perto da área atingida.

PGR INVESTIGA ‘MENSALINHO’ 
NOS GOVERNOS DO PT

Nem só de Mensalão e lava Jato vive a corrupção no go-
verno. Criaram também “mensalinho”. A Procuradoria-Ge-
ral da República tem reunido procuradores para analisar 
centenas de processos que investigam a distribuição de 
dinheiro direto da União para prefeituras e ONGs amigas 
do governo, por meio de convênios, nos governos lula e 
Dilma. A maioria envolve pequenos valores, mas há tam-
bém quantias vultosas

AFANO MILIONÁRIO

Esta semana, quatro procuradores e respectivas equipes 
passaram a limpo mais de duzentos processos, um deles 
no valor de R$22 milhões.

‘MENSALINHO’ NA VEIA

A suspeita é que o “mensalinho” em pequenos valores foi uma 
tentativa de não chamar a atenção dos órgãos de controle.
    
Só PARA OS DE CARTEIRINHA

A distribuição suspeita de recursos públicos beneficia só as 
prefeituras e entidades controladas pelo PT ou por aliados 
fiéis ao governo.
    
DE UMA TACADA, 800 CASOS

No mais recente mutirão, na PGR, procuradores passaram 
o pente fino em cerca de 800 contratos de distribuição farta 
de dinheiro público.

GOVERNO MANOBRA PARA 
ENTERRAR CPI DO BNDES

O governo escalou o ministro Ricardo Berzoini (Secretaria 
de Governo) para impedir a prorrogação da comissão de 
inquérito que apura empréstimos do Banco Nacional do De-
senvolvimento Econômico e Social (BNDES). Trata-se de 
manobra para blindar o ex-presidente lula. Na quinta (5), 
a tropa governista impediu as convocações do ex-ministro 
Antônio Palocci e de José Carlos Bumlai, amigo de lula.
   

COM SETE MINISTROS, 
TSE MANTéM 122 SECRETÁRIAS

Os sete ministros do Tribunal Superior Eleitoral têm mais o 
que fazer, por isso só se reúnem duas vezes por semana, 
e à noite. Mas têm à disposição um fabuloso edifício-sede, 
de 112 mil metros quadrados, distribuídos em dez andares 
e um exército de servidores que inclui 122 secretárias ao 
custo anual, só elas, de mais de R$ 8,9 milhões. isso sem 
contar auxiliares de microinformática, que custam R$ 2,8 
milhões.
    
TANTAS PARA qUÊ?

As despesas no TSE só aumentam. A renovação de três 
contratos para terceirizados de nível médio aumentou es-
ses custos em R$ 3 milhões.
    
HAJA TRABALHO

Com serviço de mensageiros, o TSE desembolsa cerca de 
R$ 2 milhões. Haja recado e encomenda para circular en-
tre os gabinetes.
    
PÁTRIA EDUCADORA

Constrangido com seu gabinete de 150 metros quadrados, 
ministro do TSE disse à coluna que preferia ver funcionan-
do ali 4 salas de aula.
    
é Só O qUE CRESCE

Entre 2009 e 2015, despesas do TSE com terceirizados 
aumentaram em média 151%. Somente do ano passado 
para cá, cresceram 38%.

    
CUNHA FAZ REUNIÕES SECRETAS 
PARA ANTECIPAR DEFESA

Jornalões passaram a antecipar as alega-
ções de defesa de Eduardo Cunha, atri-
buindo a informação a aliados dele, mas é 
por vergonha de contar que ouviram aquilo, 
em off, do próprio presidente da Câmara. Há 

cerca de dez dias, Cunha tem convidado diretores de gran-
des veículos, às vezes representados por repórteres, para 
antecipar sua estratégia de defesa e principalmente tentar 
convencê-los da sua inocência.
    
ESTRATéGIA

Cunha tentará provar que não mentiu sobre contas na Su-
íça e alegaria que o dinheiro veio da venda de carnes à 
África e operações na Bolsa.
    
DIAZEPAN NA VEIA

O presidente da Câmara espanta deputados aliados e os 
assessores. “Nunca vi um homem tão gelado quanto ele”, 
diz um parlamentar.
    
PRESSÃO DA RUA

O relator do caso Eduardo Cunha no Conselho de Ética, 
Fausto Pinato (PRB-SP), acha que “metade do povo o ve-
nera por desafiar o PT”.
    
PISTOLAGEM S/A

Membros do MST confundiram Sóstenes Cavalcante com 
o líder do PT, Sibá Machado (PT-AC), cobrando pagamen-
to pelas agressões a manifestantes pró-impeachment, na 
Câmara. Ficaram desconcertados quando perceberam 
que o deputado do PSD-RJ não era Sibá.
    
CAPANGAS EM AÇÃO

Preocupa a movimentação de milicianos sem-terra, que 
ameaçam, neste domingo (8), invadir o gramado do Con-
gresso e expulsar os manifestantes pró-impeachment de 
Dilma, que estão ali acampados.
    
qUE FASE, DILMA

"Mesmo quando queremos ajudar, o governo se enrola e 
não facilita", diz o deputado Paulinho da Força (SD-SP), 
em referência ao projeto de repatriação de recursos. Seu 
partido promete cinco votos pelo projeto.

         

A nobreza de um gesto
Habitualmente falamos que somente coisas ruins ga-

nham manchete. Que notícia boa não é veiculada porque 
não vende nem jornal, nem revista. 

No entanto, por vezes, um gesto nobre ganha o notici-
ário internacional. 

Assim aconteceu com um palestino que virou manche-
te mundial. Ele não protagonizou nenhum dos conflitos 
que têm abalado as relações e a paz dos povos do Oriente. 

O mecânico Esmael Khatib deu uma verdadeira lição 
de fraternidade ao doar os órgãos de seu filho Ahmed a 
pacientes israelenses, que necessitavam de transplantes. 

O palestino teve seu filho, de apenas 12 anos, alvejado 
por soldados de Israel, durante uma operação de busca no 
campo de refugiados de Jenin. 

O mecânico optou pela doação, inspirado pela perda de 
seu irmão, de 24 anos, que, não resistindo à longa espera 
por um transplante de fígado, veio a morrer. 

Entre os beneficiados pelo gesto do palestino se encon-
travam um bebê de 7 meses e uma mulher de 58 anos. 

Alguns eram judeus, árabes-israelenses e uma garota 
de origem drusa. 

Conforme reproduziu o jornal Folha de São Paulo, 
Khatib teria dito: 

Eu me sinto bem pensando que os órgãos de meu filho 
estão ajudando seis israelenses. 

Acredito que o meu filho está agora no coração de todo 
israelense. O fato repercutiu pelo Mundo, exatamente pe-
los conflitos que envolvem as nações em questão. 

Tanto mais que o menino fora morto por israelenses. 
O fato é que, aquele pai, dolorido pela separação vio-

lenta do filho amado, encontra forças para beneficiar pes-
soas. Não indaga se pertencem à sua mesma nação, ao 
seu povo, à sua família. 

Não pergunta se são amigos ou inimigos. Simplesmen-
te doa. Um gesto de humanidade, uma ação altruísta. 

A nota nos remete aos versos do sublime Galileu há 
mais de dois milênios: Ama o teu próximo... Faze o bem 
a quem te persegue... Ama o teu inimigo. 

Em nosso Brasil, embora as campanhas promovidas e 
a facilidade que se tem para doar órgãos, ainda é muito 
grande a fila de espera. 

Algumas estatísticas apontam que chega a 60 mil o nú-
mero, em nosso país, dos que se encontram aguardando 
transplantes. 

A doação de órgão não é contrária às leis da natureza, 
porque beneficia a vida. 

Os doadores colaboram com a vida. O Espírito se li-
berta da carne e permite a outros o retorno da visão, a 
desvinculação de procedimentos morosos e dolorosos. 

Permite que um pai retorne ao lar, que o profissional re-
tome atividades interrompidas, que o jovem volte a tecer 
sonhos de estudo e produtividade. 

Aqui, é a bomba cardíaca que torna a regularizar seu 
ritmo; ali é um fígado que volta a funcionar; além é um 
pulmão que se enche de ar, insuflando vida. 

Beneficiados os que recebem as doações dos órgãos. 
Abençoados por Deus os que se fazem doadores da espe-
rança e da vida que estua. 

Pense nisso.
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LAJINHA (MG) - Um ho-
mem foi preso transportando 
pássaro ilegalmente. Ele foi 
abordado durante ação da 
Polícia Militar Rodoviária e 
da Polícia de Meio Ambiente 
na MG-441, rodovia que liga 
Lajinha (MG) ao Espírito 
Santo.

Durante Operação Mi-
nas em Segurança, policiais 
abordaram o veículo Corsa 
com placa de Venda Nova 
do Imigrante/ES. Eles cons-
tataram que ele transportava 
ilegalmente dentro de uma 
caixa de papelão um pássaro 
da fauna silvestre brasileira 

(papagaio), bem como, uma 
tarrafa.

O autor foi preso em 
flagrante e o material foi 
apreendido e encaminhado 
à Delegacia de Polícia para 
as demais providências 
legais.

Carlos Henrique Cruz 

MANHUAÇU (MG) - 
Um homem e uma mulher, 
que são irmãos, foram presos 
pela Polícia Militar, na terça-
-feira, 03/11, após uma briga, 
no distrito de São Pedro do 
Avaí, em Manhuaçu.

Aos policiais, a autora 
disse que seu irmão está 

morando com ela há poucos 
dias, mas que vem causando 
grandes transtornos à família 
por ser usuário de drogas e de 
bebidas alcoólicas.

A mulher pediu ao irmão 
que saísse de casa, todavia 
ele se negou a ir embora e 
ainda a ameaçou de morte.

Durante a discussão a au-
tora pegou uma enxada e 
atacou o irmão. O indivíduo 
teve um ferimento na ca-
beça e foi levado ao pronto 
socorro.

Os autores foram conduzi-
dos à delegacia.

Carlos Henrique Cruz

Uma jovem de 19 anos 
terá que pagar R$ 788,00 em 
favor do Conselho de Segu-
rança Pública de Espera Feliz 
(CONSEP), além de publicar 
um pedido de desculpas no 
seu perfil do Facebook, por 
ter ofendido a Polícia Militar 
de Espera Feliz na mesma 
rede social.

No dia 18 de agosto deste 
ano, a moça teria se irritado 
após os policiais terem ido 
atender denúncia de pertur-
bação do sossego em sua 
lanchonete. Por conta disto, 
ela publicou ofensas em 
seu perfil do Facebook.  Na 
ocasião, vários policiais se 
sentiram agredidos e toma-
ram medidas judiciais contra 

a garota.
Na quarta-feira (04/11) 

aconteceu a audiência preli-
minar. O Ministério Público 
propôs uma transação penal 
– uma espécie de acordo para 
que o indivíduo não respon-
da a uma ação penal – que 
consiste no pagamento de 
R$ 788,00 ao CONSEP, em 
cinco parcelas iguais, e a 
publicação de um pedido de 
desculpas, que deverá conter 
o seguinte texto:

“Por ordem do MM Juiz de 
Direito do Juizado Especial 
Criminal da Comarca de 
Espera Feliz, Dr. Leonardo 
Curty Bergamini, eu, (…..), 
venho publicamente através 
deste canal de comunicação, 

pedir desculpas a todos os 
integrantes da Polícia Mili-
tar em Espera Feliz por ter 
publicado no dia 13/08/2015 
mensagens ofensivas e pejo-
rativas aos Policiais Militares 
de nossa cidade em meu 
Facebook. Reconheço aqui 
a importante atuação da 
Polícia Militar no município 
de Espera Feliz que prestou, 
presta e vem prestando bons 
e relevantes serviços a co-
munidade ordeira de nossa 
cidade”.

A proposta foi aceita pela 
jovem e o processo ficará 
aguardando o cumprimento 
para ser arquivado.

 
 Portal Espera Feliz 

MANHUAÇU (MG) - 
Uma farmácia foi assaltada 
na Baixada em Manhuaçu, 
na quarta-feira, 04/11, por 
volta de 19:30, na avenida 
Salime Nacif.

Segundo a vítima, quan-
do estava no escritório nos 
fundos da farmácia chegou 
repentinamente uma cliente 
assustada com o assalto que 

estava ocorrendo naquele 
momento. Imediatamen-
te, os menores envolvidos 
foram até o escritório e 
anunciaram o assalto. Eles 
tinham uma arma.

Quando o dinheiro era 
colocado em cima da mesa, 
uma testemunha notou que 
a arma era de brinquedo e 
começou a lutar com um 

dos menores.
Na saída, o menor em 

fuga quebrou vários vidros 
e balcões da farmácia e 
ainda roubou 197 reais que 
estavam na gaveta do caixa.

A Polícia Militar conse-
guiu localizá-lo. O outro 
envolvido ainda não foi 
encontrado.

Luiz Nascimento

RIO CASCA (MG) - 
Foi encontrado na tarde 
de quarta-feira, 04/11, o 
corpo do jovem Matheus 
Henrique Ferreira Rosa 
– 25 anos. Ele sofreu um 
acidente no km 150 da 
BR-262, próximo a Rio 
Casca (MG).

Pelo que a reportagem 
do Portal Caparaó apurou, 
tudo indica, o acidente foi 

na tarde de terça-feira. O 
carro em que ele estava, 
um Voyage, saiu da pista, 
bateu numa árvore e capo-
tou. O motorista morreu 
no local.

Mateus saiu de Divinó-
polis na terça-feira, 03/11, 
por volta das 11:00 horas 
com destino a Sericita, 
onde sua família mora.  

Como não chegou em 

casa ou entrou em contato 
com a família, desde a tar-
de de terça começou uma 
mobilização enorme, in-
clusive nas redes sociais, 
buscando por informações.

A Polícia Rodoviária Fe-
deral registrou a ocorrên-
cia. O veículo acidentado 
foi localizado por amigos 
durante a tarde de quarta.

Carlos Henrique Cruz 

Homem é preso transportando papagaio

Briga de irmãos termina com enxadada

Farmácia é assaltada na Baixada Falou mal da polícia no facebook e agora 
tem que pagar e pedir desculpas

POLÍCIA POLÍCIA
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A expressão "gastrite nervosa" é muito 
usada e bastante comum, mas não existe 
uma definição precisa para o seu significado.  
Habitualmente usa-se este termo relacionado 
quando a pessoa apresenta sintomas de gastrite 
- como sensação de dor ou queimação no es-
tômago - em alguém submetido a um estresse 
emocional significativo, não necessariamente 
exibindo alterações inflamatórias gástricas, 
que são evidenciadas com a endoscopia.

Já a gastrite com inflamação do estômago 
é causada principalmente pela bactéria He-
licobacter pylori, por medicamentos (espe-
cialmente anti-inflamatórios), uso de álcool e 
drogas, outros agentes infecciosos, radiação, 
estresse metabólico (queimaduras e cirurgias 
de grande porte, por exemplo), alergias, do-
enças autoimunes, entre outras.

O estresse emocional pode afetar a motilidade 
gastrointestinal, ou seja, a movimentação da 
região. Também a produção de secreções e hor-
mônios, a imunidade e o estado inflamatório dos 
órgãos. A ocorrência de mudanças na secreção de 
suco gástrico, no fluxo de sangue que perfunde 
(atravessa) o estômago e na regulação de fatores 
protetores da mucosa deste órgão pode deixar a 
mucosa do estômago mais avermelhada, o que 
pode ser visto em exames endoscópicos - gas-
tropatia enantematosa ou gastrite endoscópica 
enantematosa. Porém, é necessário lembrar que 
mesmo pessoas que não apresentem alterações 
macroscópicas na endoscopia digestiva alta 
podem ter sintomas compatíveis com gastrite, 
como no caso da dispepsia funcional. Sob es-
tresse, pode ocorrer um aumento na sensibilidade 

gástrica de forma que um estímulo considerado 
normal (a presença do suco gástico habitual) 
passe a ser percebido como dor.

Tratamento: O tratamento é feito com die-
ta, correção de hábitos alimentares, medidas 
para controle do estresse, medicamentos para 
o estômago e, se necessário, também para con-
trole emocional. No quesito da dieta, deve-se 
dar preferência a alimentos de fácil digestão, 
evitando álcool, cafeína, alimentos cítricos, 
frituras, embutidos, comidas em conserva e 
certos condimentos e temperos mais fortes. 
Também é interessante evitar longos perío-
dos de jejum, fazendo um lanche no meio da 
manhã e da tarde, e não devem ser ingeridas 
grandes quantidades de líquido nas refeições.

Em geral são usados medicamentos para 
reduzir a acidez estomacal, como os inibi-
dores de bomba de prótons e antiácidos, ou 
para proteger a mucosa gástrica e ambos 
apresentam bons resultados.

Por fim, o mais importante é acessar a causa 
do problema que, neste caso, é o estresse. 
Existem diversos medicamentos com esse 
objetivo e a consulta com um médico pode 
ajudar a definir a indicação ou não de me-
dicamentos específicos, mas medidas como 
atividades físicas, exposição adequada ao sol, 
bons relacionamentos sociais, hábitos de sono 
apropriados, meditação e psicoterapia podem 
ser muito efetivas e trazer um ganho impor-
tante para toda a saúde e bem estar da pessoa.

Dr. Leonardo Peixoto 
GASTROENTEROLOGIA - 

CRM 780553/RJ

Gastrite nervosa: Como se livrar das dores 
no estômago de origem emocional?

 
                      

Citações
Sábias

Citações
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INGREDIENTES: 

1 1/2 xícara (chá) de açúcar 
1/4 de xícara (chá) de manteiga 
1 abacaxi descascado e cortado em rodelas 
1 litro de sorvete de coco 

MODO DE PREPARO: 

Numa frigideira grande, cozinhe em fogo 
alto o açúcar e a manteiga até caramelar. 
Coloque a calda em uma tigela, acrescente 
as fatias de abacaxi e unte-as dos dois lados. 
Disponha o abacaxi no fundo e nas laterais 
da forma, com o cuidado de colocar uma 
fatia junto da outra. Preencha a forma com 

Gelado de coco e abacaxi

A espécie de felicidade 
de que preciso não é 

tanto fazer o que quero, 
mas não fazer o que 

não quero. (Rousseau)

Ter problemas na vida 
é inevitável, ser derro-
tado por eles é opcio-
nal. (Roger Crawford)

A maior perda da vida 
é o que morre enquanto 

vivemos.

Enquanto tiver forças, 
lutarei! E quando não 

existir mais forças 
lutarei sem elas. (Lucas 

Daniel)

O silêncio é um dos 
argumentos mais difí-
ceis de rebater. (Josh 

Billings)

Quando somos aban-
donados pelo mundo, 
a solidão é superável; 

quando somos abando-
nados por nós mesmos, 
a solidão é quase incu-
rável. (Augusto Cury)

A nossa maior glória 
não reside no fato de 
nunca cairmos, mas 

sim em levantarmo-nos 
sempre depois de cada 

queda. (Confúcio)

Quanto mais nos eleva-
mos, menores parece-

mos aos olhos daqueles 
que não sabem voar.

Geralmente aqueles 
que sabem pouco falam 

muito e aqueles que 
sabem muito falam 

pouco. (Jean Jacques 
Rousseau)

A sabedoria torna bons 
os homens. A simula-

ção da sabedoria torna-
-os péssimos. (Juan 

Luis Vives)

Os homens são cria-
dores do seu próprio 

inferno.

Demasiada modéstia é 
meia vaidade.

É bom ter esperança, 
mas é ruim depender 

dela.

É melhor ir dormir sem 
jantar do que levantar 

com dívidas.

Um inimigo já é um 
demais.

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

o sorvete. Cubra com mais rodelas de 
abacaxi. Leve ao congelador por 6 horas 
ou até ficar firme. Desenforme e espere 15 
minutos antes de servir, para que o sorvete 
fique cremoso. 

 

Amor em baixa
Em Winnipeg, no Canadá, Jim Sulkers morreu dor-

mindo, em 2002. Mas seu corpo só foi encontrado em 
25 de agosto de 2004. Morreu, mas ninguém deu pela 
falta dele. Nenhum parente o procurou. Em dois anos, 
nenhum amigo sentiu a sua ausência. Nem os vizinhos. 
Tendo entre 40 e 50 anos, Jim estava aposentado por 
invalidez; sofria de esclerose múltipla. Além de morar 
sozinho, conversava pouco. A morte só foi descober-
ta, porque o funcionário do governo que lhe passava 
mensalmente o cheque da aposentadoria estranhou que 
Jim não aparecesse para buscar a sua pensão. Acionou 
a polícia, e o óbito foi descoberto. Um primo “distante, 
mas muito distante mesmo”, disse que Jim tinha vários 
parentes que moravam não muito longe. “Mas às vezes, 
à medida que as famílias crescem, elas se separam, e 
cada pessoa segue o seu caminho”, explicou o primo.

Deus disse: “Não é bom que o homem esteja só” (Gn 
2.18). Ao dizer isso, a Bíblia está dizendo que, ao con-
trário, é bom que tenhamos uma família; é bom que nos 
preocupemos com o bem-estar de alguém mais, além de 
nós; é bom enfrentar, às vezes, o desafio de conviver com 
pessoas difíceis e crescer com elas. Nossa família não é 
perfeita – nenhuma é – mas o que seria da vida sem ela?

Infelizmente, o amor anda meio desacreditado. “Em 
1768, a Enciclopédia Britannica dispensou à palavra 
‘átomo’ nada mais que quatro sentenças. O ‘amor’ foi 
discutido em cinco páginas inteiras. Já em 1956, o áto-
mo recebeu dez páginas e meia, enquanto que o ‘amor’ 
sequer foi mencionado” (Pão nosso de cada dia, vol. 
III, p. 83).

Precisamos redescobrir o poder do amor, bálsamo que 
pode minorar o sofrimento na terra. As pessoas precisam 
do nosso tempo, do nosso ouvido, da nossa ajuda e da 
nossa companhia. E nós, também nós, precisamos delas!

Lembre-se disso e venha participar da Conferência da 
Família a iniciar-se sexta-feira, às 19h30. O Pr. Gilson 
Bifano, especialista em família, estará conosco. Convide 
seus amigos e familiares!
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HORÓSCOPO

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4 - A intensidade dos pensa-
mentos fará surgir questionamentos importantes a respeito 
das relações pessoais, incluindo, evidentemente, os fa-
miliares. Nem tudo dá para controlar, mas sempre é bom 
um pouco de humildade na hora de pedir reforço a alguém para desenvolver 
algo importante.

BENS E FINANÇAS: é preciso manter os pés no chão no momento de 
entrar em assuntos financeiros ou relativos à herança ou assinatura de con-
tratos com datas certas para efetuar pagamentos. Possibilidade de trabalhos 
na área pública. Verifique pagamentos de impostos.

TOURO – DE 21/4 A 20/5 - Ainda com o Sol em Escorpião, continua a 
energia da semana que passou. Agora, com Vênus prestes a entrar em libra, 
fica interessante trocar boas ideias com aliados e parceiros importantes. Boas 
oportunidades nas relações sociais e para se destacar com seu bom carisma.

BENS E FINANÇAS: é preciso ainda dar aquela arrumadinha nas gavetas 
do escritório ou em algum armário. Se for necessário uma reforminha ou uma 
pintura em casa, por que não? Se o momento está propício, basta ter força 
de vontade e disposição.

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6 - A vida cotidiana continua a ser o forte dos ge-
minianos com a entrada do Sol em Escorpião. inevitavelmente a movimentação 
diária e a própria vida social estarão em alta. Os convites podem começar a 
surgir, sobretudo para trabalhos coletivos ou para organizar festas.

BENS E FINANÇAS: uma das boas aliadas deste período é a intuição. 
Também será possível contar com o espírito investigativo para fomentar ideias 
novas para ganhar dinheiro extra. Evite descartar totalmente uma ideia, pois 
nunca se sabe sobre o amanhã.

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7 - Mercúrio e o Sol estão fortes em Escorpião 
possibilitando ainda mais de sua criatividade. Quem tiver dotes artísticos 
poderá desenvolver bons trabalhos. Se depender da criatividade no trabalho, 
pode ativar esse viés para que bons planos apareçam sem muito esforço.

BENS E FINANÇAS: se souber nutrir o espírito empreendedor a partir das 
ideias inovadoras ou estiver disposta a apostar em algo novo, as chances de 
sucesso podem ser grandes. investir em capacitação ou aperfeiçoamento 
pode ser muito bom para conseguir o que precisa.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8 - Aquele clima de instabilidade da semana passa-
da ainda pode ecoar. A revisão de conceitos e a intensidade de sentimentos 
podem trazer à tona questões do passado, por isso é importante sabedoria 
para saber lidar com isso. Decisões podem ser necessárias.

BENS E FINANÇAS: depois do dia 10, pode passar por situações finan-
ceiras que envolvam familiares. Contratos e novas responsabilidades atrairão 
dividendos, mas é bom saber otimizar o tempo e saber até onde pode cumprir 
compromissos.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9 - Há momentos em que é preciso relaxar um 
pouco mais e deixar de lado aquele espírito tão crítico e, às vezes, avassalador. 
Sua expressividade e alegria estão em alta, por isso é necessário aproveitar 
os bons momentos para trazer mais harmonia entre todos.

BENS E FINANÇAS: aproveite sua intuição para divulgar ou expor produtos 
de sua criação ou que você representa. A comunicação está em alta e, com 
profundeza e agudeza, poderá encontrar alternativas aos anseios.

LIBRA – DE 23/9 A 22/10 - É possível descobrir um novo talento, quem 
sabe artístico, que poderá influenciar a autoestima e trazer novas perspectivas. 
Se surgirem dificuldades, até certo ponto naturais, não é para se sentir mal, 
mas para aprender a superá-las e mostrar a si que pode fazer e acontecer.

BENS E FINANÇAS: nesta semana, justamente a partir de terça-feira, 
uma nova ideia ou algum projeto pode ser colocado em prática. É bom usar 
seus talentos políticos (em sentido amplo) para realmente fazer o social e 
cativar quem precisa.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11 - O momento aos escorpianos é “quase” 
mágico, pois há possibilidade de se rever, reconstruir planos e ao mesmo 
tempo colocar em prática ideias armazenadas há tempos. Tudo bem que o 
aniversário de alguns ainda não aconteceu, mas mesmo assim há importantes 
vibrações aos nativos deste signo.

BENS E FINANÇAS: desde que o Sol entrou em Escorpião, boas notícias 
e perspectivas reais de aumentar os dividendos estão em pauta. Dinheiro 
atrasado ou faturamentos extras podem acontecer, agora não se esqueça de 
manter os pés no chão antes de fechar contratos ou se endividar.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/12 - Com o Sol em Escorpião, inevitavelmente 
questionamentos e pensamentos mais profundos podem ser frequentes. O 
humor também pode oscilar e é bom evitar provocações. Desafios à vista e 
talvez decisões precisem ser adiadas, porém por pouco tempo. Use a intuição.

BENS E FINANÇAS: Mercúrio percorrendo em direção à libra ajuda no social 
com pessoas importantes, porém vocês podem discordar na hora de fechar um 
acordo. Para que serve a política e a arte de se relacionar? O principal é que 
as chances de ganhar estão boas, mas as concessões podem ser necessárias.

CAPRICóRNIO – DE 22/12 A 20/1 - O período é praticamente de descober-
tas diante das mudanças, inclusive na forma de se entender em relação com 
outras pessoas. A carga emocional continua intensa, mas saiba que a sensa-
ção de poder favorece a autoestima, sobretudo para enfrentar dificuldades.

BENS E FINANÇAS: superar desafios, mesmo com mudanças no ambiente 
de trabalho, ou talvez, com novas incumbências, é a forma como você poderá 
provar para si que tem condições de se transformar. Bom período para resolver 
pendências financeiras.

AqUÁRIO – DE 21/1 A 19/2 - Sua consciência sobre o que pode ou não 
pode executar é fato. Só que agora há necessidade de cumprir metas paradas 
há tempo e de dar prosseguimento no que realmente importa. Com isso, as 
chances de realização e crescimento podem se tornar plausíveis diante de 
qualquer cenário.

BENS E FINANÇAS: contornar situações adversas parece ser sua missão. 
Tudo bem, há oportunidades surgindo e descortinando a possibilidade de 
aumentar dividendos para projetos importantes em que poderá se destacar, 
talvez mais do que imagina.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3 - Se você estiver pensando em definições de ob-
jetivos de vida e determinação para superar desafios naturais, isso influenciará 
seu crescimento em vários aspectos. Diga-se, a ambição estará bem acentuada 
também, principalmente pela curiosidade por outras culturas e ideias de fora.

BENS E FINANÇAS: desafios para superar determinadas situações têm a ver 
com as mudanças ocorridas. Saiba que as chances de crescimento, ao mesmo 
tempo, são reais e podem se traduzir em dividendos e aumento do patrimônio.

Astrológica por Claudia Vannini

                            

CURIOSIDADES
HORóSCOPO - O horóscopo diário foi uma 

criação do faquir Birman (pseudônimo do francês 
Charles Fossez), cujo extraordinário talento para 
a autopromoção fez a astrologia chegar às ruas. 
Em 1913, ele traçou um horóscopo, em sessão 
pública, na sala Wagram, numa jaula de animais 
ferozes, onde haviam adicionados muitos ratos 
famintos. Uma ratoeira abriu-se acidentalmente 
e os ratos espalharam-se entre o público. Depois 
desse incidente e de outros eventos promocio-
nais, tais como a distribuição de horóscopos na 
prova ciclista Tour de France, uma estação de 
rádio parisiense pediu-lhe que divulgasse no ar 
o horóscopo do dia. iniciativa logo imitada pelo 
diário l'intransigeant, o primeiro órgão da im-
prensa escrita do mundo a divulgar uma crônica 
astrológica.

ASA-DELTA - A asa-delta foi concebida no fi-
nal dos anos 40 por Francis Rogallo, da Nasa. A 
ideia era fazer um paraquedas manobrável para 
a reentrada das naves espaciais tripuladas, mas 
o projeto acabou por ser arquivado. Os austra-

lianos John Dickerson, Bill Moyes e Bill Benett, 
que usavam grandes pipas para subir aos céus 
rebocados por uma lancha, aprimoraram o pro-
jeto em 1969.

OSwALDO CRUZ: Nasceu em 5 de agosto 
de 1872. Era precoce. Aos 14 anos ingressou 
na Faculdade Nacional de Medicina do Rio de 
Janeiro, formando-se aos 20. Em 1896, aos 
24 anos estagiava no instituto Pasteur, em Pa-
ris. Em 1900, participou da criação do instituto 
Manguinhos (hoje, em sua homenagem institu-
to Oswaldo Cruz), fabricando vacinas. Oswaldo 
Cruz aceitou a proposta do presidente Rodrigues 
Alves de sanear o Rio de Janeiro. Dentre seus 
feitos mais importantes nessa missão, destacam-
-se a erradicação de pestes e epidemias como 
a peste bubônica, a varíola e a febre amarela. 
Oswaldo Cruz  morreu de insuficiência renal em 
11 de fevereiro de 1917, aos 45 anos, deixando-
-nos seu exemplo e merecendo, sem dúvida, a 
homenagem de todo o Brasil. Ele é homenage-
ado no Dia Nacional da Saúde (5 de agosto ).

Questão de acento
Uma professora de Português passando por 

uma cidadezinha do interior de Minas estava 
horrorizada com os erros de Português das 
placas das lojas. “Ficina do Jorge”, “Açôgue 
do Berto”, “Farmácia Minino Jesus”, e por aí 
vai. De repente avista uma placa escrita de 
modo perfeito: “Alfaiataria Águia de Ouro”. 

Feliz pelo achado, resolve entrar e parabe-
nizar o proprietário: 

- Meus parabéns. Saiba que a sua placa é 
a única escrita corretamente na cidade. Além 
disso, o nome é muito bonito: “Águia de 
Ouro”!

- Cuméquié?
O alfaiate corre para fora e olha para a pla-

ca.
- Disgramado do letrista! Iscreveu nadica 

do que pedi!!
- Ué, meu senhor. Algo errado? – pergunta 

a professora.
- Craro. O disgramado botô o acento no lu-

gar errado. O nome certo é “Alfaiataria Agúia 
de Ouro”.

O cano passa
Tinha um caipira fazendo uma obra para 

um prédio, mas então chega o chefe da obra 
e diz:

- Cuidado, não cavem aí não, porque aí 
passa um cano, entenderam?

Mas quando o chefe se virou: “plec”, o cai-
pira tinha quebrado o cano. O chefe puto da 
vida virou-se para o caipira e disse:

- Eu tinha lhe dito para não cavar ali, por-
que passava um cano pombas!!!

E o caipira disse:
- É né, tudo bem você avisou, mas você 

não disse a que horas ele passava!!!

Primeiro os mais velhos
O pai caipira fala para o filho, também cai-

pira:
- Fio! Põe a sela no cavalo véio pra eu!
- Ah, pai… Mas por que ocê vai com o ca-

valo véio?
- É que eu acho que nóis tem que gastá as 

coisa véia primeiro!
- Intão por que o senhor não vai a pé?

Zé da Árvore
Morando em uma cidadezinha do interior, 

Zé era dono de uma casinha bem cuidada, 
com um belo jardim na frente e que contava 
com o destaque de uma árvore muito bonita. 
Por causa dessa árvore, Zé recebeu um ape-
lido. Era Zé da Árvore pra cá, Zé da Árvore 
pra lá.

Muito tempo depois, Zé já estava irritado 
com a forma que lhe chamavam e decidiu 
cortar a árvore para dar fim ao apelido. Mas 
após cortar a árvore sobrou um toco, e não 
deu outra, começaram a chamá-lo de Zé do 
Toco.

Contrariado com o novo apelido, Zé con-
tratou um tratorista para remover o toco do 
jardim. Mas não deu outra, o buraco que res-
tou lhe rendeu o apelido Zé do Buraco.

Indignado com o apelido mais recente, Zé 
decidiu ele mesmo tapar o buraco. E desse 
dia em diante ele ficou conhecido pela alcu-
nha de Zé do Buraco Tapado.

Nome na Latinha
Enquanto isso no supermercado:
- Olha, filho! Uma latinha com o seu nome!
- Eu te odeio, pai!
- Não diga isso, Mucilon

Bêbados na ponte
Dois bêbados andando em cima da ponte 

de repente um deles cai na água e morre afo-
gado.

Quando o bêbado estava sendo retirado da 
água pelos bombeiros, o outro bêbado cho-
rando e lamentando a morte do outro diz:

– Tantos anos bebendo cachaça na primeira 
vez que bebe água morre!

ENTRETENiMENTO

SEtE ERROS

CAÇA-PALAVRAS
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Diferença de cachê é motivo de discórdia 
entre Zezé Di Camargo e Luciano

O clima nos bastidores dos sho-
ws da dupla Zezé Di Camargo e 
Luciano não é dos melhores. Se-
gundo a coluna ‘Retratos da Vida’, 
do jornal ‘Extra’, Luciano não fi-
cou nem um pouco feliz ao ver seu 
cachê ser reduzido por Zezé Di Ca-
margo e a relação dos dois azedou 
mais uma vez.

Apesar de manter discreto em relação a sua indignação, Luciano 
estaria revoltado pela determinação de que Zezé Di Camargo recebe 
60% do que é faturado, enquanto ele fica com os outros 40%.

Vale lembrar que essa não é a primeira vez que os irmãos se de-
sentendem. Em 2011, Luciano chegou a anunciar o fim da parceria 
com Zezé Di Camargo durante um show em Curitiba. Apesar de 
Luciano ter voltado atrás da decisão, a relação entre eles nunca mais 
foi a mesma.

Morre Melissa Mathison, ex-esposa de 
Harrison Ford e roteirista de "E.T."

Mathison não resistiu à bata-
lha contra o câncer. Ela estava 
internada em um hospital de Los 
Angeles, segundo o jornal Los 
Angeles Times, que citou o irmão 
da roteirista, Dirk Mathison. Ela 
foi indicada ao Oscar de melhor 
roteiro por "E.T." em 1982.

"Melissa tinha um coração que 
brilhava com generosidade e amor e que viveu com a mesma luz que 
deu a E.T.", afirmou o diretor Steven Spielberg. Mathison também 
foi a roteirista de "O Corcel Negro" (1979), "O Pequeno Mágico" 
(1982) e "A Chave Mágica" (1995), todos filmes protagonizados por 
jovens atores.

Também escreveu o roteiro de "Kundun" (1997), filme de Martin 
Scorsese sobre a juventude do Dalai Lama, e de "The BFG", longa-
-metragem de Spielberg com previsão de estreia para 2016. Melissa 
Mathison se casou com Harrison Ford em 1983 e o casal teve dois 
filhos, Malcolm e Georgia. Eles se divorciaram em 2004.

Tardelli projeta retorno ao Galo, revela 
desavença com Cuca e admite: "Não penso 

na Seleção. Ficou difícil"
Um dos grandes ídolos recentes do Atlético-

-MG, o atacante Diego Tardelli, hoje no Shan-
dong Luneng, da China, aproveitou as férias 
no Brasil para visitar a Cidade do Galo nesta 
quinta-feira, rever amigos e matar a saudade. 
A visita acabou se tornando uma oportunidade 
para a imprensa conversar com o jogador, de 30 
anos, que aproveitou a chance para abrir o jogo 
e fazer algumas revelações.

Tardelli, que saiu do Atlético-MG já pen-
sando em retornar ao clube no futuro, voltou a 
dizer que sonha em retornar ao Galo. O atacan-
te sempre deixou claro que escolheu deixar o 

Alvinegro para jogar na China no começo deste ano pelo incrível 
salário de R$ 1 milhão por mês (seu contrato vai até 2017), mas 
que deseja voltar no futuro. O fato, junto com outros episódios, fez 
a revista France Football eleger o brasileiro como o jogador mais 
mercenário do planeta, pensamento compartilhado por parte da tor-
cida atleticana.

Volta ao Galo: Eu acho que deixei bem claro que, quando eu 
voltar, se um dia eu voltar para o Brasil, o Atlético será minha op-
ção sempre. Eu não me vejo jogando em outros clubes. Tive sonhos 
com outras equipes no passado, mas tudo mudou depois que joguei 
no Atlético. Quem sabe, mais um ano e meio, eu possa voltar ao 
Atlético.

Jovem de 19 anos diz estar 
grávida do Príncipe Harry

Harry, o príncipe solteiro mais desejado do 
mundo está envolvido em uma polêmica na corte 
londrina. Uma jovem de 19 anos foi à imprensa 
e alegou estar esperando um filho do herdeiro ao 
trono. Essa não é a primeira vez que rumores as-
sim cercam a família, o que causa desconforto à 
Elizabeth. Segundo uma fonte do site Life & Style 
que alega ser próxima à família, "Harry engravi-
dar uma garota que conheceu na mesma noite é 

um dos maiores medos da Rainha Elizabeth II".
Considerando o estilo de vida tradicional da realeza britânica, 

uma coisa como essas é o suficiente para tirar o sono da rainha. "Ela 
está especialmente triste porque essa não é a primeira vez que um 
rumor desses tomou conta do palácio. Ela está nervosa sobre toda a 
situação", disse.

Ainda segundo essa fonte, a cunhada de Harry,  Kate Middleton e 
o irmão, Príncipe William, estão dando apoio ao jovem. "Você não 
precisa ouvir a sua avó. Siga o seu coração", disse Kate para Harry. 
Quando se trata da família real, fofocas são sempre presentes. Será 
que dessa vez isso tudo é verdade?

Atores pornô na Califórnia terão que usar 
camisinha, luvas e óculos de proteção

Além de tornar obrigatório o uso de preservativos pelos atores, a 
Lei proíbe contato com fluídos corporais que apresentem risco bio-
lógico. Adeus torta de creme e tiro de dinheiro.

A tal Lei leva em conta as recomendações da Divisão de Saúde 
e Segurança Ocupacional da Califórnia, que estabeleceu um monte 
de regras para profissionais de filmes adultos, incluindo a LOUCA 
idéia de que os atores devem usar óculos de proteção e luvas.

Tratam sexo como atividade laboratorial. A solução? Sugeriram 
remover com computação gráfica.

Um dos produtores presentes na audiência pública explicou que 
para remover óculos e luvas de um filme de 1 h ele precisaria de 
1.800 horas de trabalho, uma equipe de 75 artistas de efeitos visuais, 
e só em edição o filme custaria mais US$ 63 mil. Se quiser remover 
digitalmente preservativos, o custo é de US$ 2,00 por frame: só um 
filme precisaria de um orçamento de VFX de US$ 216 mil.

Agora, o pior. A tal legislação permite que qualquer pessoa pro-
cesse diretamente as produtoras, caso identifique algum tipo de 
comportamento perigoso, como sexo sem proteção. Isso é um prato 
cheio para os grupos de “defesa da moral”, e quer saber quem vai 
ser mais prejudicado?

O pequeno, e não estou falando do ator pornô japonês, é quem 
vai encarar a trolha. Esse tipo de militância gosta de atacar alvos 
fáceis, e nada mais fácil do que a multidão de atores e atrizes que se 
tornaram os próprios patrões, com sites pessoais onde fazem shows, 
publicam fotos e vídeos e vendem merchandising.

Essa gente que trabalha em casa vai ter sua liberdade individual 
invadida por processos de pessoas incapazes de aceitar que outros 
tenham estilos de vida que eles consideram devassos. Felizmente as-
sim como travesti a Constituição dos EUA não é bagunça, e quando 
o primeiro caso for pra Suprema Corte os hipsters moralistas da Ca-
lifórnia vão ser obrigados a enfiar a viola no saco. O que, pensando 
bem, soa como uma categoria do RedTube.

Dudu Nobre teria sido 
flagrado com dançarina

Não se fala em outra coisa na família No-
bre. A atual mulher de Dudu, Priscila, teria 
flagrado o marido na porta de um hotel com 
uma dançarina. E ainda teria fechado o carro 
dele para garantir o flagra.

Pelo menos é esse o comentário que está 
rolando por lá. O sambista já deu entrevista 

para um jornal carioca admitindo que há uma crise no casamento, 
mas negando a suposta traição.

Quem deve estar rindo à toa é a ex dele, Adriana Bombom, pois o 
casamento dos dois terminou em barraco...

Piovani será boicotada se não pedir desculpas
Os paparazzi de plantão estão revoltados com Luana Piovani, que 

disse em entrevista ao autor Aguinaldo Silva são todos ladrões, e 
começaram uma movimentação para boicotá-la. Fotógrafos do Rio 
e de São Paulo estão combinando de não fotografar mais a raivosa 
atriz, a não ser que ela peça desculpas publicamente. Em redes so-
ciais, eles estão usando algumas hashtags como essas, por exemplo:

#naosomosbandidos
#naosomosladroes
#pagamosnossascontas
#boicotealuanapiovani
Enquanto Luaninha não pedir desculpas, vai ficar sem foto... Do 

jeito que ela e o marido-vida-mansa gostam de aparecer, isso vai ser 
um castigo daqueles...

Vai restar a Pedro Scooby ficar publicando fotos da mulher pelada 
em redes sociais para conseguirem um pouco de evidência...

Ou quem sabe caem logo no esquecimento.

Gisele Bundchen é desmascarada
Ai, gente, e não é que a imprensa internacional está tirando onda 

da mentira de Gisele Bundchen, que inventou que não colocou sili-

cone nos seios...
A ex-modelo trocou recente-

mente a prótese, mas continuou 
negando até a morte. Só que não 
tem mais como ela esconder.

Estão pipocando fotos dela na 
praia, nas Bahamas, no último fim 
de semana.

Fizeram até montagem do antes 
e do depois: Gisele com menos e 

com mais silicone (essa segunda foto foi feita no último fim de se-
mana)

Preta fica revoltada com Anitta
Preta Gil está indignada com a 

ideia de Anitta ter também um blo-
co de Carnaval no Rio.

A filha de Gilberto Gil acha que a 
folia carioca é dela, pois seu bloco 
já existe há anos por lá... E ficou re-
voltada ao saber que a funkeira, que 
tem mais carisma e faz muuuuuuito 
mais sucesso que ela, está entrando 
nisso também.

Há quem diga que Preta quer boi-
cotá-la, inclusive estaria mexendo 

seus pauzinhos para que Anitta não consiga autorização da prefeitu-
ra do Rio para colocar seu trio elétrico na rua.

Ai, gente, tadinhaaaaaa da MC Larissa.
Alguém avisa para a cantora que Pretinha é falsa com ela?
Vale lembrar que Anitta estreou no Carnaval de Salvador, neste 

ano, e se deu bem em cima do trio elétrico. Não arrastou milhões, 
mas por ser seu primeiro ano, não deixou a desejar.

Se ela se infiltrar mesmo no Carnaval do Rio, onde tem um públi-
co enorme, obviamente vai ofuscar a filha de Gil...

Imaginem a saia justa...
Aguardem cenas dos próximos capítulos.

Wesley Safadão dá piti por causa de cabelo
Wesley Safadão anda implicando 

com sua equipe em razão de sua vasta 
cabeleira.

O cantor, que ficou conhecido pelo 
cabelo comprido e liso, que antes fi-
cava soltão, agora tem como marca 
registrada suas madeixas presas por 
um coque engraçado.

Dia desses, ele deu chilique com 
seus assessores, pois não quer mais 

que saiam fotos dele na imprensa com o cabelo solto...
Mas como os pobres funcionários podem controlar o que sai por 

aí, gente? Isso é síndrome de Sansão, viu?

Fantástico faz pouco-caso de Joelma
Quem viu (pouca gente, pois a repercussão foi mínima) a mecâni-

ca entrevista que Joelma deu para o Fantástico talvez nem se lembre 
mais do que ela falou...

O programa da Globo fez o maior pouco-caso da ex de Chimbi-
nha, exibindo uma conversa rápida (uns três, quatro minutos?) e fria 
que não convenceu (quase) ninguém. A impressão que dava era de 
que tinham de colocar no ar para não perder o que havia sido grava-
do, tipo para cumprir tabela, sabe? Não deram a menor importância 
para a forçada entrevista da cantora, tadinha. A Globo não cumpre o 
que promete quando tenta fazer entrevista com alguém... E o resul-
tado a gente viu no ar...

Sogro de Antonia é contra casamento e não 
libera dinheiro para festa ostentação

Antonia Fontenelle vai se casar em 
dezembro com Jonathan Costa, filho 
do rei do funk carioca, Rômulo Costa.

O sogro da atriz é um homem cheio 
da grana, mas está segurando a mão na 
hora de ajudar nas despesas do casa-
mento do filho.

O blog apurou que ele não apoia a 
união, pois prefere ver o filho solteiro 

e cheio de mulheres por aí, como era antes de o rapaz conhecer An-
tonia. Rômulo está sendo pão duro com os noivos, tadinhos, e quem 
está ajudando na festinha ostentação que eles querem fazer é a mãe 
de Jonathan, Verônica Costa, a Mãe Loira do Funk.

Há quem diga que Antonia não quer saber de festa-jabá como fez 
Preta Gil, que ficou pegando tudo de graça e negociando permuta.
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Falta seriedade no governo brasileiro
Confirmada paralisação dos caminhoneiros começou segunda-feira (09)

Um montão de corruptos 
no governo e ninguém 
toma providencias, 

agora o caldo pode entornar, 
estão tentando livrar os po-
derosos da cadeia, o povo 
brasileiro tem também seus 
limites, e a paciência está se 
esgotando. Por culpas das 
autoridades dirigentes a situa-
ção pode chegar a momentos 
indesejáveis. Convocados 
pelo Comando Nacional do 
Transporte, caminhoneiros 
autônomos entraram em greve 
ontem, 09 por tempo inde-
terminado, com pretensão de 
atingir todo o país. A pauta não 
traz reivindicações da catego-
ria. As lideranças assumem 
publicamente que o objetivo 

é pressionar pela renúncia da 
presidente Dilma Rousseff.

Integrantes do movimento 
dizem que a lista de reivindi-
cações permanece a mesma 
apresentada em fevereiro, 
quando houve uma greve de 
caminhoneiros que gerou pro-
blemas logísticos, ameaças de 
desabastecimento e terminou, 
já em março, em confronto da 
Força Nacional e da Polícia 
Rodoviária Federal com os 
motoristas em Camaquã.

— A nossa pauta do trans-
porte existe e não foi atendida. 
Alguns pontos dela são redu-
ção do preço do óleo diesel, 
criação da tabela do preço 
mínimo do frete, carência 
de 12 meses para quem tem 

financiamento de caminhão 
no BNDES (no total, são 10 
reivindicações). Agora, a pau-
ta é a deposição da presidente 
— explicou Fábio Luis Ro-
que, caminhoneiro de Santa 
Rosa e liderança do Comando 
Nacional do Transporte.

Um dos principais líderes, 
Ivar Schmidt, de Mossoró 
(RN), foi enfático em um 
vídeo de convocação à greve 
publicado na página do mo-
vimento no Facebook, com 
mais de 28 mil curtidores.

— A nossa principal reivin-
dicação é a saída da Dilma 
Rousseff — disse Schmidt.

Eles admitem ter uma 
“aliança” com grupos anti-
-Dilma como Vem Pra Rua, 

Brasil Livre, Avança Brasil e 
Revoltados On Line.

A ideia é deslocar parte dos 
veículos, sobretudo do Dis-
trito Federal e de Goiás, para 
Brasília até o próximo dia 15. 
Os caminhoneiros pretendem 
se juntar a manifestantes que 
estão acampados na capital 
federal para pressionar pelo 
impeachment ou pela re-
núncia.

Como a organização é por 
fora dos sindicatos, por meio 
de uma rede de contatos de 
Facebook e WhatsApp, é di-
fícil estimar a adesão. Alguns 
profissionais estão divididos. 

— Achamos que não dá 
para ir à estrada sem uma 
pauta da categoria, somente 

Começou no domingo, 
1º de novembro, a se-
gunda etapa de vacina-

ção anual do rebanho mineiro 
contra a febre aftosa. Os pro-
dutores rurais terão até 30 des-
te mês para vacinar bovinos e 
bubalinos de sua propriedade 
com idade de zero a 24 meses. 
A primeira etapa de vacinação 
ocorreu em maio deste ano.

A vacinação é obrigatória 
e é a única forma de se pro-
teger os animais contra a do-
ença. O Instituto Mineiro de 
Agropecuária (IMA) – órgão 
responsável por supervisio-
nar e fiscalizar a vacinação do 
rebanho – estima que deverão 
ser vacinados nesta etapa cer-
ca de 9,8 milhões de animais.

Minas Gerais caminha 
para completar, no próximo 
ano, duas décadas sem re-
gistrar focos de febre aftosa. 
Com isso, o estado mantém 
o status obtido junto à Orga-
nização Mundial de Saúde 
Animal (OIE) de área livre de 
febre aftosa com vacinação.

A manutenção desse status 
é fundamental para Minas, 
especialmente em relação às 
exportações, num momento 
em que os Estados Unidos 
se preparam para voltar a 
comprar carne bovina in na-
tura do Brasil, depois de 15 
anos de embargo. O mercado 
norte-americano constitui um 
novo nicho que poderá ser 
ocupado também pelo produ-
to mineiro.

 Garantia de imuniza-
ção: Os produtores poderão 
adquirir a vacina nos estabe-
lecimentos autorizados para 
a venda do produto. Será ne-
cessário que apresente, no ato 
da compra, carteira de identi-
dade ou CPF.

O gerente de Defesa Sani-
tária Animal do IMA, Bruno 
Rocha Melo, alerta para que 
os produtores rurais estejam 
atentos quanto ao transporte 
e armazenamento correto das 

para pedir impeachment. Va-
mos atender a solicitação do 
comando em parte. Ficaremos 
parados em casa e veremos 
o que vai acontecer — ex-

plicou o caminhoneiro Odi 
Antônio Vani, de Palmeira 
das Missões.

Com informações de 
Zero Hora

Novembro é o mês de vacinação contra a Febre Aftosa
vacinas. O transporte do pro-
duto da revenda até a proprie-
dade rural deverá ser feito em 
feito em caixas térmicas com 
gelo. Já na fazenda, as vaci-
nas deverão ser conservadas 
numa temperatura entre 2 e 
8 graus centígrados, em gela-

deiras ou em caixas térmicas 
com muito gelo.

O produtor deve estar aten-
to também ao modo correto 
de aplicação, que deve ser 
feito na região do pescoço do 
animal. “Tanto os cuidados 
com o transporte e conser-

vação da vacina como a sua 
correta aplicação são impor-
tantes para garantir a real 
imunização dos animais”, 
explica.

A legislação prevê que os 
produtores rurais comprovem 
a vacinação do seu rebanho 

junto ao IMA. Para isso é ne-
cessário que o produtor pre-
encha o Formulário de Decla-
ração de Vacinação, também 
conhecido como Carta Aviso 
de Vacinação, que estará dis-
ponível no site do Instituto 
(www.ima.mg.gov.br) a par-

tir de 30 de outubro. O pro-
dutor também tem a opção 
de declarar a vacinação indo 
pessoalmente a um dos escri-
tórios do IMA na sua região, 
para o que é imprescindível 
que apresente a nota fiscal de 
compra das vacinas.


